



ASTa der HWR Berlin • Badensche Straße 50-51 • 10825 Berlin

## Sitzungstermine für die Legislaturperiode SoSe 2021

Die konstituierende ASTa Sitzung der Legislatur SoSe 2021 fand am Dienstag, den 20. April 2021 statt. Während der konstituierenden Sitzung wurde der folgende Sitzungsturnus für die Legislatur SoSe 2021 bestimmt:

Donnerstag, den 13. Mai 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 3. Juni 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 24. Juni 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 15. Juli 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 5. August 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 26. August 2021, 17 Uhr

Donnerstag, den 16. September 2021, 17 Uhr

Damit werden die zukünftigen ASTa Sitzungen alle drei Donnerstags ab 17 Uhr stattfinden. Einladungen zu den Sitzungen werden stets mindestens fünf Tage vor der jeweiligen Sitzung im HWR Moodlekurs [Hochschulpolitik der Studierendenschaft](#) hinterlegt und an alle ASTa Mitglieder sowie StuPa-Präsidiumsmitglieder verschickt.

Die Sitzungen werden bis zur Öffnung der Hochschulgebäude digital über die Plattform Zoom stattfinden. Sobald die Hochschulgebäude wieder für den Betrieb geöffnet sind, werden die Sitzungen abwechselnd am Campus Schöneberg und Campus Lichtenberg stattfinden.

Sollte die Teilnahme an einer ASTa Sitzung nicht möglich sein, ist der Vorstand frühzeitig per E-Mail ([vorstand@asta-hwr.de](mailto:vorstand@asta-hwr.de)) darüber zu informieren.

### Der ASTa-Vorstand

Julian Dreßler (Inneres & Recht)

Ishita Naithani (Äußeres & Öffentlichkeitsarbeit)

Patrick Mangan (Finanzen)

**Julian Dreßler**

**Vorsitzender**

E-Mail: [j.dressler@asta-hwr.de](mailto:j.dressler@asta-hwr.de)

**Ishita Naithani**

**Vorsitzende**

E-Mail: [i.naithani@asta-hwr.de](mailto:i.naithani@asta-hwr.de)

**Patrick Mangan**

**Finanzen**

E-Mail: [p.mangan@asta-hwr.de](mailto:p.mangan@asta-hwr.de)

**Berlin, 20. April 2021**

**Campus Schöneberg**

Raum B 1.21

Badensche Str. 50-51

10825 Berlin

Telefon: 030/30877-1555

**Campus Lichtenberg**

Haus 6A Raum 003

Alt Friedrichsfelde 60

10315 Berlin

Telefon: 030/30877-2590

## Dates of meetings for the legislative period 2021

The constituent meeting of the AStA legislature SoSe 2021 took place on Tuesday, April 20th, 2021. During the constituent session, the following schedule of sessions was determined for the Legislative period SoSe 2021:

Thursday, 13. Mai 2021, 5pm

Thursday, 3. Juni 2021, 5pm

Thursday, 24. Juni 2021, 5pm

Thursday, 15. Juli 2021, 5pm

Thursday, 5. August 2021, 5pm

Thursday, 26. August 2021, 5pm

Thursday, 16. September 2021, 5pm

Thus the future AStA meetings will take place every three weeks on Thursday from 5 pm invitations to the meetings are always deposited in the HWR moodle course [Hochschulpolitik of the student body](#) at least five days before the respective meeting and sent to all AStA members and StuPa presidium members.

The meetings will be held digitally via the online platform Zoom until the university buildings are opened. As soon as the university buildings are open for business again, the meetings will take place alternately on the campuses of Schöneberg and Lichtenberg.

If it is not possible to attend an AStA meeting, the Executive Board must be informed in good time by e-mail ([vorstand@asta-hwr.de](mailto:vorstand@asta-hwr.de)).

### The AStA Executive Board

Julian Dreßler (Internal Affairs)

Ishita Naithani (External Affairs)

Patrick Manga (Finance)